



L'IMMO 2000

3 Pièces

70 m²

Réf. 704L473A

Prix NC

Juan-les-Pins

Appartement à louer (06160)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé dans le quartier convoité de la Pinède à Juan-les-Pins, un ravissant appartement de 3 pièces est disponible à la location saisonnière. Offrant une surface de 70 m², il est situé au 2ème étage (dernier étage) d'une résidence au charme authentique, et bénéficie d'une exposition sud-ouest. L'appartement propose une cuisine aménagée, une climatisation centrale ainsi qu'une vue citadine très plaisante. Il comprend également 2 chambres, un double séjour, une salle de douche, une toilette, une terrasse pour profiter des beaux jours, et un parking. Calme et résidentiel, l'appartement est en ...

Located in the coveted Pinède district of Juan-les-Pins, a delightful apartment. 3 rooms is available for seasonal rental. Offering a surface area of 70 m², it is located on the 2nd floor (top floor) of a residence with authentic charm, and benefits from a southwest exposure. The apartment offers a fitted kitchen, central air conditioning and a very pleasant city view. It also includes 2 bedrooms, a double living room, a shower room, a toilet, a terrace to enjoy sunny days, and parking. Quiet and residential, the apartment is in good interior condition. This rare offer gives you the

...

L'IMMO 2000

113 Bld Wilson - 06160 JUAN-LES-PINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

